



Javier Iglesias en la presentación de Salamaq 2014

D. ARRANZ

## Salamaq 2014 será sinónimo de «calidad y proyección exterior»

- Esta edición contará con 530 expositores y más de 2.300 cabezas de ganado

ABC  
SALAMANCA

Salamaq 2014, la feria salmantina agroganadera que tendrá lugar como cada año en el Recinto Ferial de Salamanca, será inaugurada el próximo jueves 4 de septiembre por la ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina, y cerrará sus puertas cuatro días después con la celebración de las esperadas subastas de ganado puro. El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, destacó ayer en la presentación de la Feria los «objetivos ambiciosos» que se persiguen con este evento y la «calidad, profesionalidad y proyección internacional» como características fundamentales del mismo. Este año, la internacionalización del género estará liderada por los productos de Portugal y Aquitania (Francia), país y región a los que la Feria dedicará dos días en exclusividad con el propósito de analizar y apreciar la cultura rural de ambos lugares y su influencia en el exterior.

«La Feria Salamaq es imprescindible para dar a conocer nuestra labor y acercarla a las grandes ciudades», aseguraron las asociaciones ganaderas de España tras una reunión con el presidente de la Diputación el pasado mes de agosto. Y es que, precisamente, uno de los objetivos fundamentales que ha mantenido el evento durante años es la aproximación del mundo rural al urbano y su sociedad moderna.

Esta edición contará con un total de 530 expositores representativos de 37 provincias españolas, 191 de ellos destinados al sector agropecuario y los 339 restantes a la ilustración de la Exposición Internacional de Ganado Puro, el otro gran atractivo de la Feria. Dentro de los 191 primeros, 35 expositores serán nuevos, 8 estarán relacionados con la maquinaria y 20 se ubicarán en el pabellón central, otorgando de este modo a la feria la calificación de «muy profesionalizada», según explicó Javier Iglesias.

En el apartado de ganadería, se concentrarán más de 2.300 cabezas de ganado, aunque el vacuno liderará indiscutiblemente la lista con 1.075 ejemplares de 24 razas distintas propiedad de 200 ganaderos. En total, acudirán 339 profesionales del sector con sus respectivos expositores de los que 144 pertenecen a la comunidad de Castilla y León y 80 a la provincia salmantina. La Feria presentará al público 63 razas diferentes de ganado «de excelente calidad» y celebrará las tradicionales subastas de ganado puro, de las que Iglesias deseó que se mantenga «la tensión comercial» de otros años.

Las jornadas profesionales también son un apartado esencial en Salamaq y este año se celebrarán 6 a lo largo de los cinco días que dura el evento. Las conferencias versarán sobre el vacuno de carne, el sector del cereal, el ibérico, arrendamientos rústicos, el ovino de leche y las razas autóctonas de Salamanca. Además y gracias a la Universidad de Salamanca se desarrollarán diferentes encuentros de divulgación científica, investigación e innovación que supondrán para la Feria «dar un paso de gigante», según el presidente de la Diputación.